

zwischen den Nennweiten sind weiter geschrumpft. Ich bin weiss Gott mittlerweile sehr verwöhnt – so schnell haut mich nichts mehr um – dieses Modell aber schon. Ein wunderschön gemachtes Stück Feinmechanik mit vielen, vielen sehr beachtlichen Details – technisch genauso wie optisch. Oft habe ich beim Testen und beim Betrachten des Modells an eine hochwertige Uhr denken müssen, der Vergleich liegt durchaus nahe.

Ja wie – gibt's heute nichts zu meckern?! Doch! Die hintere Kupplung ist verbessertwürdig. Wie man es richtig macht hat Lematec schon mit der Bm 4/4 selbst «vorerziert». Eine Kupplungsaufnahme nach NEM 355 würde schon genügen. Aber das war's auch schon mit Meckern.

Natürlich leistet man sich so ein Modell nicht so oft. Hier ist eben Kreativität gefragt. Liegt sein eigener runder Geburtstag nicht in greifbarer Nähe, tut's vielleicht auch die persönliche Lieblingszahl – und die ist ja bekanntlich recht variabel... ☺



Vervollständigt wird das Erscheinungsbild durch tadellose Lackierung und feinste Messingschilder.

Sauber gemachte Feinmechanik, perfekt lackiert und beschriftet – der Vergleich zu einem Uhrwerk liegt durchaus nahe.

